
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 In qualità di Segretario Provinciale di Venezia del partito 
denominato ITALIA ATTIVA, comunico il sostegno forte a 
tutti quei tifosi del Portogruaro Calcio, che tramite un 
volantino hanno manifestato la necessità di far conoscere ai 
tifosi e alla città intera, da parte del Sindaco Sig. Bertoncello, 
di quali siano i progetti futuri per lo Stadio Mecchia, in virtù 
degli eccellenti risultati che il Portogruaro Calcio sta 
conseguendo dando lustro alla Città di Portogruaro. Pertanto, 
in considerazione di una eventuale promozione in serie B della 
squadra, si chiede l’urgenza di un intervento chiarificatore del 
Sindaco con un incontro tra il Sindaco e una rappresentanza 
di tifosi e con la presenza di giornalisti al fine di  rendere 
pubblico le sorti dello stadio Mecchia, dato che i tifosi vogliono 
vedere la squadra giocare nella propria Città e non altrove.  
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